



TANZ-FLASHMOB

One Billion Rising 2024

Die Gleichstellungsbeauftragte, Regina Barosso da Silva, und die Stabsstelle für Vielfalt und Chancengleichheit laden alle Ingelheimer*innen dazu ein, beim Tanzflashmob im Rahmen der Kampagne „One Billion Rising 2024“ mitzumachen.

Aufgerufen sind weltweit eine Milliarde Menschen, auf die Straße zu gehen, zu tanzen, sich zu erheben und so ein großes und sichtbares Zeichen gegen Gewalt zu setzen.

In Ingelheim setzen wir ein Zeichen beim:

Tanzflashmob
Sebastian-Münster-Platz
Mittwoch, 14. Februar
2024, 17 bis 18 Uhr

Informationen zum Thema Gewalt an Frauen werden bereitgehalten.



Es wird zum Lied „Break The Chain“ getanzt. Wer vorab die Schritte üben oder den Text lernen möchte, findet eine Anleitung unter: <https://www.youtube.com/watch?v=0HgSAk9eFxx> Üben im Voraus ist aber nicht erforderlich!

Mehr Infos bekommen Sie bei der Stabsstelle für Vielfalt und Chancengleichheit, telefonisch unter: 06132 782-321 oder per Email unter vielfalt@ingelheim.de

Stadtverwaltung Ingelheim am Rhein

Stabsstelle für Vielfalt und Chancengleichheit | Rathaus | Fridtjof-Nansen-Platz 1 | 55218 Ingelheim am Rhein

Telefon 06132 782-321 | vielfalt@ingelheim.de | www.ingelheim.de